

Wandertage locken mit verschiedenen Routen

Laufen mit Volkssportfreunden

FULDA

Die Volkssportfreunde Fulda laden zum 21. Zivilmilitärischen Zwei-Tage-Marsch und zu den 36. Internationalen Volkswandertagen ein. Es werden Strecken zwischen 6 und 42 Kilometern angeboten.

Das traditionelle Wanderwochenende der Volkssportfreunde findet von Freitag bis Sonntag, 2. bis 4. Oktober, statt. Wanderer, Jogger und Nordic Walker können zwischen verschiedenen Strecken auswählen. Start und Ziel ist am Deutsch-Amerikanischen Sportzentrum in Fulda, Ecke Washingtonallee/Black-Horse-Straße.

Am Freitag, 2. Oktober, werden von 14 bis 17 Uhr Strecken zwischen 6 und 11 Kilometern angeboten. Die Eröffnungsfeier für die Wandertage findet um 19 Uhr statt. Für die 21, 30 und 42 Kilometer langen Wan-

derrouuten gibt es am Samstag, 3. Oktober, Bustransfers. Die Teilnehmer treffen sich am Sportzentrum, fahren dann mit dem Bus an den Startort und laufen von dort den Weg zum Sportzentrum zurück. Die Busse starten für 21 Kilometer zwischen 7.45 und 8.30 Uhr, für 30 Kilometer zwischen 7 und 7.45 Uhr und für die 42 Kilometer lange Strecke von 6.15 bis 7 Uhr. Die Einnahmen aus den 6 und 11 Kilometer langen Routen gehen am Samstag an den Verein Mukoviszidose.

Am Sonntag, 4. Oktober, starten alle Strecken vom Sportzentrum aus: 6 und 11 Kilometer werden von 7.15 bis 13 Uhr angeboten, 21 Kilometer von 7.15 bis 10 Uhr und 42 Kilometer von 7.15 bis 8 Uhr. Ab 15.30 Uhr findet die Schlussfeier mit Ehrungen der internationalen Marschliga statt.

Schirmherr ist Oberbürgermeister Dr. Heiko Wingenfeld (CDU). Am Sportzentrum wird für musikalische Unterhaltung sowie für das leibliche Wohl gesorgt sein. kir